

---

## **Impfaktion in Waidhofen ein voller Erfolg**

– Presseinformation –

Der Impfbus machte am Samstag, den 16. Oktober 2021 Halt beim EKZ Thayapark Waidhofen an der Thaya (Thayaparkstraße 1, 3830). Hier hatte jeder die Möglichkeit sich spontan, ohne Voranmeldung, impfen zu lassen. Geimpft wurde mit dem Impfstoff von BioNTech/Pfizer.

Die Aktion wurde sehr gut von der Bevölkerung angenommen und es wurden 139 Personen an diesem Tag geimpft. An diesem Tag war das die höchste Anzahl an impfwilligen Personen in ganz Niederösterreich.

„Mich hat es gefreut, dass der Impfbus so gut von der Bevölkerung angenommen wird und sich so viele Personen gegen das Corona-Virus impfen haben lassen. Im Kampf gegen das Virus ist es wichtig, die Zahl der ungeimpften Personen so klein wie möglich zu halten“, so Bürgermeister Josef Ramharter.

Die nächste Möglichkeit sich beim Impfbus impfen zu lassen ist am Freitag, den 5. November 2021 von 15.00 bis 18.00 Uhr. Es wird erneut beim EKZ Thayapark mit dem Impfstoff von BioNTech/Pfizer geimpft. Des Weiteren ist wieder keine Anmeldung im Vorfeld notwendig.



Fototext: Bürgermeister Josef Ramharter (Bildmitte) und StR Markus Loydolt (3. Person v. r.) mit den freiwilligen Helferinnen und Helfer bei der Impfbus-Aktion beim EKZ Thayapark in Waidhofen an der Thaya.

Sie haben noch Fragen? Gerne helfe ich Ihnen weiter:

Matthias Fischer, BA  
Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya  
Direktion – Öffentlichkeitsarbeit  
Hauptplatz 1  
3830 Waidhofen an der Thaya  
T: +43 (0) 2842/503-16  
E: [matthias.fischer@waidhofen-thaya.gv.at](mailto:matthias.fischer@waidhofen-thaya.gv.at)  
[www.waidhofen-thaya.at](http://www.waidhofen-thaya.at)